

# RAPPORT FINANCIER EXERCICE 2012/2013 CDEY

## Pour l'assemblée générale du 9 avril 2014

Les comptes présentés du comité départemental d'équitation des Yvelines correspondent à un exercice budgétaire qui s'est déroulé du 1<sup>er</sup> octobre 2012 au 31 août 2013, soit un exercice budgétaire complet de 12 mois.

Comme les années précédentes, le CDEY a souhaité vous présenter les comptes sous forme d'une comptabilité associative classique, comme nous le demandent nos financeurs. Il est à noter qu'il y a une continuité de toutes les actions engagées et une augmentation significative du budget (+14K€ par rapport au réalisé 2013) mais très proche de notre budget prévisionnel (-1K€) avec un léger excédent (+6,7 K€).

Nous avons volontairement géré le volume de charges compte tenu du précédent exercice qui était déficitaire de 20 K€.

Pour rappel en 2012, la subvention du Conseil Général des Yvelines avait été repassée sur un exercice civil de janvier à décembre, et de ce fait 4 mois de l'exercice précédent non subventionné de septembre à décembre, d'où ce déficit important mais conjoncturel.

Le budget réel est finalement donc presque égal au budget prévisionnel (-1K€).

D'une manière générale, nous avons maîtrisé et revu à la baisse les charges avec quelques variations :

- Les recettes du challenge ont augmenté de 5 K€ avec de très nombreux inscrits, et ce malgré le remboursement d'une manche de CSO à 540 cavaliers soit 2800 €, pour cause de météo hivernale très défavorable et épidémie en début de challenge
- Une baisse significative de la ligne études et prestations de services correspondant aux formations (pour rappel en 2012 nous avons fortement augmenté en faisant appel à des intervenants pour les cavaliers pro et en multipliant le nombre de journées)
- Une hausse très forte de la ligne récompenses ( +5 K€ par rapport au réalisé 2012 et + 8K€ par rapport au budget 2013) compte tenu de la forte hausse de participants sur le challenge
- Une baisse de la ligne reversement d'équitation d'extérieur car plusieurs actions financées par Conseil Général Yvelines n'ont pas été réalisées par le CDTEY

Par ailleurs nous vous rappelons que le CDEY n'a toujours pas de bureau, donc une économie de la location d'un bureau et des frais inhérents mais ceci constitue une problématique de fonctionnement et une priorité dans nos actions à venir qui nous espérons sera résolue en 2014.

-----

Pour l'exercice budgétaire 2013/2014, nous vous présentons un budget prévisionnel équilibré sur 12 mois. Ce budget reste prudent en recettes. Il est assez réaliste sur les recettes propres (challenge et stages car au final une grande partie est à ce jour déjà réalisé) mais très prudent sur les subventions car nous n'avons encore aucune lisibilité sur les demandes de subventions faites pour cet exercice auprès du Conseil Général et du CNDS, sachant qu'elles seront plutôt en régression et que le comité ne sera plus intermédiaire de subventions pour le tourisme équestre sur le prochain exercice.

En revanche, ce budget présente une hausse significative sur la ligne de dépenses « locations installations » avec l'objectif de pouvoir réinstaller un bureau du comité au Haras National. Des discussions sont en cours à ce sujet avec le comité régional.

L'équipe du CDEY reste à votre disposition pour toute question concernant les comptes.

Christine Haxaire